

Un voyage en pleine mythologie grecque

Publié le 02/02/2018 à 03:42

 Écouter



Lire le journal numérique

Pour la première de l'année, Ligérialis part pour la guerre de Troie. Le chœur sera accompagné du Collégium de Senlis.

Ligérialis, le chœur lyrique d'Avrillé, revient avec un nouveau programme. Le chef de chœur, Abdon Van Den Broucke, aux commandes de Ligérialis depuis 1994, continue de conduire ses choristes sur les sentiers de l'art lyrique. Ancien d'Angers Opéra, il a su amener Ligérialis, avec de la réussite, visiter les grandes œuvres du répertoire de Verdi à Rossini, en passant par Bizet et Gounot, avec quelques détours vers les compositions d'Offenbach, Léo Delibe ou encore Wagner. Et la liste est encore longue.

Rendre l'opéra accessible

Le but est de mettre l'opéra à portée de tous les publics. Pour cette saison, Ligérialis va faire un tour vers les terres de l'Aulide, où l'armée grecque est immobilisée et ne peut partir pour Troie. Dans cette œuvre, Iphigénie, un opéra de C.W Von Glück, il y est conté l'histoire de la fille du roi Agamemnon et de son épouse Clytemnestre, qui doivent être sacrifiées pour que les vents redeviennent favorables au départ de la flotte grecque.

Un tableau vivant

Le chœur Ligérialis va présenter un spectacle haut en couleur. **« Nous sommes attachés à créer sur scène un tableau vivant avec des choristes costumés, précise Monique Sériaux. Les costumes des choristes et des solistes sont réalisés par nos soins. »**

Cette année, Ligérialis chantera accompagné par le chœur Collégium de Senlis (Oise). Pourquoi Senlis ? **« C'est la magie d'Internet qui m'a permis de retrouver Denis Humbert, un ami et un condisciple de l'époque où nous apprenions le métier, explique Abdon Van Den Broucke. Il se trouve qu'il dirige le chœur de Senlis. Les choristes de Senlis feront le déplacement en Anjou et Ligérialis le fera à Senlis, en mars, et chantera avec l'orchestre du Collégium. Pour le concert de février, il y aura 90 choristes sur scène pour Iphigénie. »**

Sur la scène du théâtre de Chanzy, à Angers, les chœurs seront accompagnés par la pianiste, Claire Gaudron, et aussi par six solistes, dont Christophe Feld et Véronique Ferrer. Cette dernière accompagne Ligérialis dans ses tribulations musicales depuis 20 ans. la première partie du concert retracera ce parcours lyrique.

Samedi 17 février, à 20 h 30, et le **dimanche 18 février**, à 15 h 30, au théâtre Chanzy, 30, avenue de Chanzy, à Angers. Réservations au 06 82 72 79 78 ou par courriel : reservation.ligerialis.rotary@gmail.com. Tarifs : 15 €, moins de 12 ans ; 12 €.